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Ao décimo primeiro dia do mês de setembro de dois mil e nove, após convocação de 
reunião divulgada através de e-mail e por telefone, reuniram-se na AGECEF-BA – 

Avenida Manoel Dias da Silva, Nº. 1.499 – Pituba - Salvador – Ba, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Dyson Ricardo Lolata Pereira, 
Lídio Mota Neto Carneiro e Antonio Messias Rios Bastos. CONSELHO DELIBERATIVO: 

Antonio José Vianna de Oliveira e Sêneca Fernandes Neiva. José Ronaldo deu início à 
reunião desejando boas vindas e agradecendo a presença do Membro Titular Sêneca 
Fernandes Neiva na referida reunião, aproveitou também para justificar as ausências de 
Rute Dias Madureira e Magale Guimarães Pereira que não puderam estar presentes, e 

seguiu com o primeiro item da pauta: 1º - DISCUSSÃO SOBRE O ESTATUTO DA 
AGECEF-BA - José Ronaldo e Magale irão se reunir para concluir as modificações e 
apresentar a diretoria na próxima reunião. 2º - ANÁLISE DE PROPOSTAS DE CURSOS 
E CRÉDITOS – José Ronaldo noticiou aos presentes que recebeu a visita do Prof. Alberto 

Alves Pereira Neto da FACCEBA – Faculdade Católica de Ciências Econômicas da Bahia, e 
que o mesmo lhe apresentou a proposta do Curso de Gestão e Análise de Crédito, e José 
Ronaldo leu em voz alta a apresentação dos objetivos, ementa, carga horária, número de 

vagas e valor do investimento. O referido assunto foi discutido e analisado por todos. 

Quanto à apresentação do BANCOP, ficou decidido que será enviado para os Gerentes 
Geral, e-mail com um texto, solicitando aos interessados em participar, que manifestem 
seu interesse, enviando um e-mail para a Agecef-Ba, que levantará os custos e só dará 

andamento após a divulgação do Edital para BANCOP de Gerente Geral. Lembrando que 
a AGECEF-BA será apenas intermediária. 3º PALESTRAS – José Ronaldo fez a 
apresentação dos orçamentos do Hotel Othon e Hotel Fiesta, e por apresentar melhores 
condições de preço e estacionamento, ficou decidido o Hotel Othon para realização da 

primeira palestra programada para o dia 29/10/2009, após a confirmação do primeiro 
palestrante, Governador Jaques Wagner. Na tentativa de reduzir os custos das palestras, 
Vianna sugeriu que Lídio entre em contato com Telma da Onda Azul para que ela veja a 

possibilidade de conseguir algum patrocínio com as Empresas de aviação TAM, GOL, etc. 
e Vianna, com os mesmos objetivos, tentará com as Empresas Gráfica e Vertical. José 
Ronaldo ficou de convidar Iracema Lins da SR, que, juntamente com Sirlene ficarão 
responsáveis em verificar as instalações do auditório e ajudar na organização em geral 

para realização da palestra.  4º O QUE OCORRER – Lídio se incumbiu de entrar em 
contato com Marconi e Escariz para verificar os procedimentos utilizados na contratação 
dos serviços de Robson Silva e Silva (Prestador de Serviços de Informática da AGECEF-
BA). Ficou pré-agendada uma reunião para o dia 16.09.2009 (quarta-feira), às 09h00 na 

AGECEF-BA com a presença de José Ronaldo, Dyson, Messias e Vianna para tratarem dos 
assuntos referentes ao financeiro da AGECEF-BA. Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei 

a presente Ata que será distribuída a todos os representantes da Diretoria e Associados. 
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